

## 2024 年度期末運営会議を開催しました

### Information

2024 年度期末運営会議を 2025 年 3 月 19 日(水)に株式会社竹中工務店 東京本店にて開催いたしました。

昨年度に引き続き、会場と Web のハイブリッド形式にて開催しました。経済産業省および NEDO からのご来賓を含め、会場 109 名、Web169 名、合計 278 名が参加いたしました。

本会議では、テーマごとに設立した各分科会から 2024 年度事業の成果報告が行われました。4 年前に本格的に技術開発に着手して以来、一貫して活発な技術開発が行われており、今回も多くの新しい知見を得ることができました。

ご来賓の方々からは、「日本政府が閣議決定した GX2040 ビジョン等には、コンクリートの脱炭素化に関する内容も盛り込んでおり、これは国として推進するという意思表示である。国・関係省庁は連携して市場環境整備を行っていく。官民連携でこの事業を一丸となって進めていきたい。」

「CO<sub>2</sub> を吸収するという多岐にわたる研究、ステージゲート目標と現状の進捗について理解が深まった。この事業の強みは CO<sub>2</sub> を吸収する点、それがコンクリートという身近で目に見える形で残る点であり、継続して価値を社会に広くアピールしていただきたい。NEDO としても社会実装に向けて強く支援を継続する。」といったお言葉を頂戴しました。



写真 期末運営会議風景

次回は 7 月 8 日に 2025 年度期首運営会議を予定しております。